



大きな樹

鶴が台中学校 第三学年学年だより 7月号

7月1日版

7月になりました。運動会、修学旅行という大きな行事、そしてテストが終わり、とりあえずほっとしているところでしょうか。

6月10日から2泊3日で、京都・奈良に修学旅行に行ってきました。2年次より、目標決め、スローガン作りなどの準備や、京都・奈良の学習をして、鶴が台中学校では3年ぶりに行くことができた修学旅行。保護者の方々にもご心配をおかけしましたが、無事に行って2泊3日過ごすことができ、よかったです。

1日目の奈良では、奈良公園で南大門や大仏殿を見学し、あちらこちらにいる鹿に驚いたり、鹿せんべいをあげたりしました。薬師寺ではおもしろいお坊さんのお話を聞いたあと、クラスごとに見学をしました。また、夕食後に舞妓さんの芸を見学し、その後の質問タイムでは、舞妓さんが16歳という、自分たちとあまり変わらない年齢であることに驚きました。2日目は、楽しみにしていた班別タクシー行動。自分たちで決めた寺社仏閣を見学したり、体験学習をして、どの班も帰りにはたくさんお土産を持って笑顔で帰ってきました。また、夕食後は学年レクで、大いに盛り上りました。野球部をはじめ、出演してくれた人たちのお笑いのレベルが上がってくるのを感じたのは、私だけではないはずです。突然出てきた、

先生のサプライズの芸にも驚かされ、最後まで楽しい時間を過ごすことができました。修学旅行は、学年で何かをすることが少ないので、2日間の夕食後の時間も大切な思い出になったと思います。そして3日目。いつも目にしている10円玉の絵柄の宇治平等院を見学、十三間堂で自分と同じ顔を探し、最後は清水寺で班行動。名探偵コナンの一場面を思いながら清水の舞台に立ったり、地主神社でおみくじを引いたり、京都での最後の時間を味わいました。帰りの京都駅で、「さよなら京都」と言っていた人の姿に、しみじみとしました。

いろいろなことがあった2泊3日でしたが、3年生になった生徒たちが、楽しそうに活動している姿を見ることができたことを嬉しく思いました。出発までの準備や、各ご家庭でのご協力に感謝いたします。ありがとうございました。修学旅行での学習のまとめを、新聞の形で各クラスの廊下に掲示しています。面談で学校にいらしたときに、ぜひご覧下さい。

修学旅行の写真が掲載されています。

詳しくは、配付された「学年だより」をご覧ください。

◆◇ 保護者の方へお知らせ ◆◇

○進路希望調査票の提出、ありがとうございました。それぞれのご家庭で、お子様との進路へ向けたお話しができたでしょうか。7月6日（水）より5日間、三者面談が行われます。短い時間ですが、夏休みへ向けて有意義な面談となりますようご協力お願いします。当日は、上履きと名札をご用意いただき、南棟1・3年生徒昇降口よりお入りください。また、ご自宅で検温していただき、マスクの着用にご協力ください。体調が優れないなど、何かありましたら、学校までご連絡をお願いします。

○夏休みから秋に向けて、各高等学校等の学校説明会や見学会等が行われます。7月に入ると、申し込みが始まる学校もございます。それぞれのホームページ等で、日程や申し込み方法等をご確認ください。申し込みは個人になります。お子様と相談をして、各ご家庭でよろしくお願ひします。
(説明会には、お子様は基準服での参加になります。)

○学校で、進路用のファイルを購入しました。進路に向けて大切な資料をご家庭に持ち帰ったり、大切な書類を入れていきます。ご承知おきください。

○運動部では、今週末よりいよいよ夏の地区総体が始まります。また、吹奏楽部のコンクールや将棋部の大会も夏休み中に行われます。それぞれの部活動で、3年間積み上げてきた努力の成果を発揮し、悔いのないように戦ってほしいと願っています。保護者の方の応援につきましては、各部活動からの連絡に従ってご協力ください。お忙しい中と思いますが、応援よろしくお願ひします。

《今月の予定》

- 7月 4日（月） 授業研究のため昼食後下校
(該当クラス以外)
- 6日（水）～12日（火） 3年個別面談
- 13日（水） 合唱コンクール実行委員会
選挙管理委員会
- 14日（木） 水辺の安全教室（講演会）
- 20日（水） 全校集会
- 21日（木）～ 夏季休業



修学旅行の写真が掲載されています。

詳しくは、配付された「学年だより」をご覧ください。